

「かしこく やさしく すこやかに みんなで伸びよう浦城っ子！」

令和5年度 学校だより

むくの木

延岡市立浦城小学校
令和5年9月29日（金）
文責：校長 多良 久

浦城小・浦城区運動会に向けて ~皆様ご参加ください~

9月もお彼岸を過ぎるとだいぶ涼しい日が多くなってきました。9月から、浦城小・浦城区合同運動会（スポーツフェスタ）に向けての練習が始まっています。子どもたちの2学期のめあてとして、「運動会をがんばること」が一番強調されました。特に、かけっこやダンスをがんばりたいと考えているようです。大勢のみなさんの前でしっかり披露できるといいですね。保護者の皆様はお子さんとともに出番の多い運動会になるかと思いますが、参加いただきますようお願い致します。

9月22日（金）のPTA奉仕作業の際には、保護者の方をはじめ、地区の皆様にも御加勢をいただきありがとうございました。運動会に向けて、学校まわりの環境がとてもきれいになりました。子どもたちも一層やる気が高まりました。皆様の御協力に感謝申し上げます。

【奉仕作業協力の皆様】



10月15日（日）の浦城小・浦城区合同運動会（スポーツフェスタ）には、地域の皆様も、ぜひたくさん参加していただき、子どもたちががんばっている様子をご覧ください。地域の皆様もふるって競技に参加いただき、楽しんでいただければ幸いです。たくさんのお品もあるそうです。浦城区の最大の行事として盛り上げていただきたいと思います。なお、雨天の場合は、延期ではなく、体育館で実施しますので、ご承知おきください。

新しいALTの先生がお見えになりました

9月6日（水）から、新しくALTの先生がお見えになりました。イギリスから、マシュー・インマン先生です。9月6日は、給食の時間から一緒に過ごしていただき、昼休みは、子どもたちや職員と一緒にグラウンドゴルフを楽しみました。

【マシュー先生】



5校時に、外国語の授業で5年生の授業に加わってもらっています。

これから、毎週水曜日に、給食時間（12時10分）から放課後（午後4時）までいらっしゃる予定です。よろしくお願ひします。

いろいろな学校とオンライン授業

一人一台のタブレットの時代になり、他の学校とオンラインで結んで授業などができるようになりました。浦城小は、1学期後半から、港小学校や熊野江小学校とオンライン（ミート）で、授業や朝の会をしています。

港小学校とは、1年生の道徳や国語の授業を一緒にしています。画面を通して、発表したり聞いたり普段の授業がオンラインでできています。

熊野江小学校とは、2週間に1回、オンライン朝の会をしています。スピーチの時間を設け、伝えたいこと、近況などを話しています。質問の時間もあり、相互にやりとりをするようにしています。多様な交流ができています。

【港小とオンラインで国語】



【熊野江小とオンラインで朝の会】



9月16日 はらわく⑤ 北浦で漁業体験

9月のはらはらわくわくふるさと体験隊（はらわく）は、北浦町で漁業体験でした。午前中は、魚さばきと漁港の見学でした。魚さばきは、メヒカリをさばく体験をさせてもらいました。1年生もがんばって挑戦です。5年生はよい手つきでさばいていました。午後は、魚のせりや伊勢エビなどを見せてもらいました。

今回の漁業体験で、5年生は班長として班の友達に声をかけて班をまとめていました。1年生も、他の学校の児童と交流ができました。

【メヒカリをさばく1年生】



10月の行事予定

2日（月）全校朝会	16日（月）振替休業日（15日分）
4日（水）島野浦学園・熊野江小 交流学习（島野浦学園）	17日（火）運動会片付け
5日（木）野菜販売日 委員会活動	19日（木）野菜販売日
6日（金）通知票配付	20日（金）参観日、学校保健委員会、 交流給食
9日（月）スポーツの日	21日（土）はらわく⑥稲刈り
11日（水）通学路点検	23日（月）振替休業日（21日分）
12日（木）野菜販売日 熊野江小とミート朝の会	26日（木）野菜販売日 熊野江小とミート朝の会
13日（金）振替休業日（14日分）	27日（金）稲刈り（浦城小）
14日（土）運動会前日準備	31日（火）3校合同学校運営 協議会（南浦中会場）
15日（日）浦城小区運動会	

浦城小ホーム
ページはこちら
から



(~o~)いいね
ボタンもおね
がいます。

ふれあいタイム→ 10月は、11日（水）、18日（水）、25日（水）の予定です。
水曜日の午後1時からです。グラウンドゴルフ（雨の場合はポッチャ）